

COLUMNAS 2 DE ENERO DE 2020

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

QUE ante los movimientos de este año en el INAI hay que estar atentos a dos nombres: la actual comisionada Blanca Lilia Ibarra, quien puede destaparse para encabezar el organismo, y la actual subsecretaria de Responsabilidades Administrativas de la Secretaría de la Función Pública, Tania de la Paz Pérez Farca, que se perfila para llegar al instituto como la carta fuerte de la 4T. Los comisionados que terminan su encargo son Joel Salas Suárez y Patricia Kurczyn Villalobos, y también se elegirá al nuevo presidente, que reemplazará a Francisco Javier Acuña. El año comienza movido en la política.

QUE la paz de las fiestas decembrinas se mantiene en este inicio de año entre el titular de la SEP, Esteban Moctezuma Barragán, los docentes y sus sindicatos. El funcionario asegura que tanto la CNTE como el SNTE, incluso la propia Elba Esther Gordillo, encontrarán toda la apertura en el gobierno para construir acuerdos en favor de la educación nacional. Puede ser, aunque hay que recordar que la maestra insiste desde tiempo atrás en que “recuperará su sindicato”.

QUE siguiendo con el fin de las celebraciones de fin de año, hoy se reactivan las actividades de los poderes Ejecutivo y Judicial: Andrés Manuel López Obrador encabezará su primera conferencia mañanera del año y el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, la sesión de apertura del primer periodo de sesiones de 2020. Además, la jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, realizará recorridos por la Central de Abasto para supervisar la instalación del sistema de videovigilancia orientada a prevenir los delitos en la zona. Lo dicho, 2020 comienza movido. https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio-nacional_22

Reforma:

[Jaque Mate / Visión 2020](#)
[/ Sergio Sarmiento \(p.10\)](#)

Reforma: [Templo Mayor \(p.10\)](#)

Universal: [Bajo Reserva \(p.2\)](#)

Universal: [Kiosko \(p.23\)](#)

Excélsior: [Frentes Políticos \(p.7\)](#)

Financiero: [Confidencial \(p.23\)](#)

24 Horas: [¿Será? \(p.2\)](#)

La Razón: [Rozones \(p.2\)](#)

Reporte Índigo: [Redes de Poder \(p.3\)](#)

El Heraldo: [Sacapuntas](#)

(p.2) [ContraRéplica: Tiraditos \(p.2\)](#)

COLUMNA PANORAMA POLÍTICO

DIARIO SOL DE TOLUCA

AUTOR JORGE INZUNZA ARMAS

Feliz año 2020

La dicha de la vida consiste en tener siempre algo que hacer, alguien a quien amar y alguna cosa que esperar.

Thomas Chalmers.

Lo clásico en estas fechas es que todos nos deseemos parabienes, alegría, salud, felicidad. El sentimiento aflora ya que el año que se va, a punto está de morir e inmediatamente nacerá el próximo.

Un ciclo permanente que vivimos cada 365 días. Se trata de cerrar ciclos, de concluir pendientes, de recontar, revisar, analizar y valorar aciertos y fallas, errores y triunfos, fracasos, alegrías, tristezas. Un tiempo que se vuelve una oportunidad.

Sobre todo ahora que en el mundo vivimos una deshumanización, donde las personas se encierran en sí mismos y olvidan al prójimo, al próximo al más cercano. Donde se dejan de lado las necesidades más básicas de muchas personas que no tienen ni lo más indispensable para vivir.

Pero también es un tiempo de oportunidades para vislumbrar hacia adelante, un nuevo año por venir en el que se pueden plasmar, planes, proyectos y programas con la posibilidad de hacerlos realidad.

No cabe duda que 2019 fue un año muy complicado para México, nos fue muy mal en la economía, no hubo crecimiento ni inversiones que permitieran que las oportunidades de desarrollo se dieran y así crecer favorablemente.

La inseguridad está más que desatada, secuestros, robos, delincuencia organizada, narcotráfico, y miles de ejecuciones dejaron un año pintado de rojo.

Las malas decisiones del gobierno, sus excentricidades, falta de conocimiento, personal mal preparado y errores que uno tras otro han cometido, nos han situado en una posición interna y externa de cuidado.

En lo interno la economía cayendo, la inseguridad creciendo, la delincuencia a todo lo que da. En lo externo somos el hazme reír de Estados Unidos firmando tratados que los funcionarios encargados no leen. Capitales que se alejan por la incertidumbre que el gobierno genera. Reacciones de países como Bolivia que exhiben una injerencia del gobierno mexicano en sus temas políticos violando tratados y convenciones internacionales.

En suma un escenario muy oscuro que amenaza el inicio del año 2020 y además hay que considerar las reformas hacendarias de terror que premia las ilegalidades y sanciona a los contribuyentes cautivos.

En fin, se cruzarán las oportunidades y los problemas. Muchos de ellos no dependen de nosotros son causa del gobierno y en esa medida se tendrán que resolver. Nosotros podremos actuar cuando vengan las nuevas elecciones.

Pero de las oportunidades que cada uno podemos generar y los problemas que podemos evitar si debemos hacernos responsables de manera personal.

Ojalá que este fin de año a pesar de lo adverso de la realidad lo podamos vivir en paz y tranquilidad, que todos tengamos la posibilidad de vislumbrar un mejor escenario.

Les deseo para este 2020: Paz, seguridad, tranquilidad. Pero sobre todo vida, salud y alegría.

Feliz Año 2020 para todos.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MEXICO

Redes sociales

Las redes sociales se llenaron de buenos deseos por este año 2020 que apenas inicia. De repente las críticas salvajes y los ataques despiadados cesaron para dar paso a los dulces mensajes por el año nuevo, que esperamos sea bueno para todos. En el Edomex hay muchas metas a nivel estatal y municipal que esperamos se cumplan...El que inicia el año con un programa de recaudación fiscal muy interesante es el gobierno municipal de Ecatepec, que preside el alcalde Fernando Vilchis Contreras, cuyo cabildo aprobó para incentivar el pago de impuestos y abatir el rezago, que los contribuyentes cumplidos en el pago de predial y agua, serán incluidos en el otorgamiento de una

póliza de seguro que les brindará asistencia médica, asesoría legal, auxilio en el hogar, descuentos en establecimientos, asistencia vial y reembolso de servicios funerarios, además de que esta póliza incluye un monto de hasta 80 mil pesos en caso de que alguna vivienda sufra daños materiales provocados por sismos, incendios o inundaciones; daños materiales a contenidos que cubrirá un monto de 50 mil pesos y la rotura de cristales con un monto de mil pesos...Lo que está muy mal al iniciar el año es el tema de la contaminación atmosférica en Edomex, por lo que la Secretaría del Medio Ambiente, informó que se mantienen las acciones de la Fase II de Contingencia Ambiental Atmosférica en las Zonas Metropolitanas del Valle de Toluca y Santiago Tianguistenco, por la mala calidad del aire, que provocó que la Secretaría del Medio Ambiente desplegara dos operativos con patrullas ecológicas para detectar y detener a vehículos ostensiblemente contaminantes, aquellos que no tienen la verificación vehicular o que circularon el día que no les corresponde. Pues esos operativos deben ser permanentes, porque a diario vemos circular por las carreteras mexiquenses a vehículos verdaderamente contaminantes, que parecen cafeteras de las grandes cantidades de humo contaminante que arrojan.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que a pesar de tantas advertencias y recomendaciones, nuevamente el Valle de Toluca arrancó el año con altos niveles de contaminación atmosférica, derivado de las quema de pirotecnia, fogatas y otras prácticas, que resultan en la extremadamente mala calidad de aire. ¿Se sentirán orgullosos los ciudadanos de estar, al menos en estos malos índices, a la par de las urbes más sucias del planeta? Y ahora a esperar las medidas punitivas de la autoridad para los chivos expiatorios más a la mano: los automovilistas.

Que otra muestra de irresponsabilidad ciudadana es que en el recién concluido año 2019, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) atendió 7.2 millones de llamadas telefónicas a los números de emergencia 911 y 089. Pero resulta que hasta 85 por ciento de los casos eran "improcedentes", y de estas, la gran mayoría se debió a que eran llamadas "de broma"...

Y no crea que solo las realizaron chamaquitos traviesos, a numerosos adultos les parece muy entretenido poner vidas en riesgo al distraer con sus chascarrillos las actividades de auxilio. Que generará polémica y sin duda marcará antecedente el caso de Milton "N", catedrático de la UAEM que había sido encarcelado acusado de intento de extorsión a una mujer mediante unas fotografías "comprometedoras".

Al final fue liberado pues al parecer lo que en realidad ocurrió fue que ella recurrió a una estratagema para no pagar una importante deuda con el académico. Está clarísimo que las mujeres merecen respeto irrestricto, pero también que ocasionalmente, con la tendencia en la opinión pública, puede prestarse para que alguien cometa graves abusos.

Que al parecer habrá un entretenido episodio jurídico, luego de que la empresa Paradise Rink Entertainment Group rechazó haber incumplido con el contrato con el Ayuntamiento de Cuautitlán Izcalli para la instalación de una resbaladilla y una pista de hielo al aire libre en la explanada del palacio municipal. El contrato fue por un monto de 1 millón 600 mil pesos más IVA, y señalan que el gobierno se comprometió a instalar una línea especial de energía eléctrica, la cual no estuvo lista hasta el 13 de diciembre. Crucen apuesta.



PAN Estado de México @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

